

# 40 profesionales de la región participarán en la primera jornada de la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo

Miércoles, 17 de Agosto de 2011 14:30



**La Dirección General de Políticas Culturales de la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León ha programado el curso, que tendrá lugar el próximo 23 de agosto en el Palacio de los Águila de Ciudad Rodrigo. Los proyectos de coordinación institucional de la Junta de Castilla y León, la creación y el desarrollo de públicos y la búsqueda de nuevos mercados para las artes escénicas serán los tres temas que se tratarán a lo largo del encuentro**

El Palacio de los Águila de Ciudad Rodrigo acogerá el próximo martes, 23 de agosto, la Primera Jornada de Formación "Fernando Urdiales" en el marco de la inauguración de la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo, que extenderá la programación de su decimocuarta edición hasta el sábado 27 de agosto. Este curso, programado por la Dirección General de Políticas Culturales, dependiente de la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León y en el que participarán alrededor de 40 profesionales, está dirigido a los técnicos y responsables del área de cultura y programación escénica de la región, especialmente a los que forman parte de los Circuitos Escénicos de la Comunidad.

El objetivo de la jornada será mostrar los servicios que presta la Junta de Castilla y León en el ámbito de Políticas Culturales y facilitar el conocimiento de la realidad en la creación de las artes escénicas de la Comunidad. Para todo ello, se presentarán algunos proyectos de fomento de nuevos públicos y gestión de teatros municipales que se están desarrollando actualmente.

El encuentro estará vertebrado en tres bloques temáticos diferentes. El primero se centrará en las principales propuestas de coordinación institucional promovidas por la Junta de Castilla y León. Técnicos del Servicio de Promoción Cultural de la Dirección General de Política Cultural serán los encargados de presentar en este primer bloque el marco conceptual y legislativo de la Red de Teatros y los Circuitos Escénicos. Representantes del Teatro de Burgos y del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes mostrarán sus respectivos modelos de experiencias para finalizar la primera parte de la jornada.

La creación y desarrollo de públicos será el tema principal de la segunda parte, en la que se conocerán diferentes experiencias, como la del Teatro Municipal de Guarda o los proyectos para escolares "Enteatrate" y "Escuela de Espectadores". En este bloque también se tratará la utilización de las nuevas tecnologías para la difusión y fidelización de públicos. Para finalizar, la Asociación ARTESA llevará a cabo una reflexión sobre la búsqueda de nuevos mercados y

públicos desde la perspectiva de la producción de las compañías profesionales.

La jornada toma el nombre de Fernando Urdiales en recuerdo y reconocimiento del desaparecido director de escena. Además, Teatro Corsario Castilla y León estrenará en el marco de la Feria su espectáculo “El gran viaje. Homenaje a Fernando Urdiales”, un montaje que podrá verse durante la sesión inaugural. La obra recupera los mensajes que de forma habitual aparecían en los espectáculos de Urdiales, y aborda temas como el amor, el absurdo, el sueño, el destino y la muerte.

La Feria de Teatro de Castilla y León, organizada por la Consejería de Cultura y Turismo, se convertirá, un año más, en punto de encuentro para disfrutar de las últimas propuestas escénicas nacionales e internacionales. Entre el 23 y el 27 de agosto, Ciudad Rodrigo acogerá la decimocuarta edición de la Feria, en la que participarán 31 compañías procedentes de cinco países europeos. Estas propuestas han sido seleccionadas entre las 643 recibidas por la organización, cifra que certifica a la cita mirobrigense como una convocatoria referente dentro del panorama teatral de nuestro país. Un aliciente especial de la Feria de Teatro es la posibilidad de contemplar las creaciones más recientes. En esta ocasión, la programación cuenta con dos estrenos absolutos, dos estrenos nacionales y nueve estrenos en Castilla y León.